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会 長  大内 幸敏 

副会長  田島 隆人※・伊藤 今日一 

理 事  江川 俊幸※・引地 利昭※・松尾 清邦※・富安 恭子※・金岩 清雄※ 

安藤 聡志※・木本 大樹※・津久井 達人※・前原 善昭※・吉田 篤史※ 

渡邉 浩※    ※Web参加 

監 事  安部 真※・佐藤 英俊※ 

相談役  山崎 尚人※ 

 

議 長 大内 幸敏 議事録採集者 吉田 篤史 議事録署名人 

大内 幸敏 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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令和 3年 9月理事会の議事録確認について 

報告事項 

2-1 会長報告  

 ・診療放射線技師のためのフレッシャーズセミナー        8月 29日（日） 

・神奈川放射線学術大会実行委員会（Web会議）          9月 15日（水） 

・令和 3年 9月拡大四役会（Web会議）              9月 15日（水） 

・南関東地域臨時会長会議（Web会議）              9月 20日（月） 

・神奈川県医療専門職連合会理事会（Web会議）          9月 22日（水） 

2-2  業務執行状況報告 

・各委員会報告 

審議事項 

3-1 第 19回神奈川放射線学術大会 

3-2 令和 3年度神奈川県診療放射線技術講習会 

3-3 JART関連セミナー講習会 

3-4 会費納入規程の見直し 

3-5 その他 

 



 2021-09月理事会  その他報告事項  

１. 2021年度神奈川県病院医療関係団体連絡協議会の中止について（ご連絡）【神奈川県病院医療関係団体連

絡協議会】 

２. 令和 3年度第 2回理事会（書面審議）の結果報告について 【神奈川公衆衛生協会】  

３. 令和 3年度神奈川県診療放射線技術講習会の開催について（通知） 【神奈川県健康医療局保健医療部 保

健医療人材担当課長】 

４. ご挨拶 【（株）千代田テクノル】 

５. 拠点名称変更のご案内 【コニカミノルタジャパン（株）】 

＊回答が必要な文書 

１. 健康チャレンジフェアかながわ 2021 実行委員会 書面審議のお願い 【健康チャレンジフェアかながわ

実行委員会】10/5〆切 

 

 

  



議題番号 報告事項 ・ 審議事項  

議題 1 

 

 

議題 2 

2-1 
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令和 3年 9月理事会の議事録確認について 

・訂正箇所無く承認される。 

 

報告事項 

会長報告 

１．8月 29日（日）診療放射線技師のためのフレッシャーズセミナー開催 

２．9月 15日（水）神奈川放射線学術大会実行委員会（Web会議） 

３．9月 15日（水）令和 3年 9月拡大四役会（Web会議） 

４．9月 20日（月）南関東地域臨時会長会議（Web会議） 

 告示研修のファシリテーター養成についてですが、南関東地域は 12月もしく

は 1月に開催予定です。開催場所は長野県か山梨県が候補地として挙がってい

ます。都圏から外れた地域での開催を検討中です。よって 1月までにはファシ

リテーターの養成を行い、来年度から県の告示研修（実技研修）が始まると思

います。皆さんは告示研修（基礎研修）の e-ラーニングを受講して下さい。 

５．9月 22日（水）神奈川県医療専門職連合会理事会（Web会議） 

 会誌が 2022年 2月に発行されます。藤沢市民病院の武笠さんに執筆を依頼  

 しています。 

6．県会員の動向 

 令和 3年 8月 31日現在 会員 1487名 賛助会員 36社 

 

業務執行状況報告 

1． 総務委員会 

江川理事より報告 P1～ 

・紙面の通りになります。 

9 月 17日（金）Ｗｅｂにて会議を行っています。 

主な議題は第 19回神奈川放射線学術大会と令和 3年度神奈川県放射線技術講

習会についてです。後ほど議事録の確認をお願い致します。 

・各種手続き関連書類の見直しをする予定です。書類案が完成後、理事の方々

に確認をして頂きホームページの更新をする予定です。 

引地理事より追加報告 

・追加はありません。 

 

2． 財務委員会 

安藤理事より報告 P7～ 

・8月分の残高試算表Aです、現金・通帳は資料のとおりです。残高試算表B入会

者、会費納入状況も資料のとおりです、納入状況は60.7％となっています。 

賛助会員は１７社が入金しています。 

・資料内容を説明 

管理費ではシェル藤原会計事務所のほうに今年度分の管理費を支払っていま

す。残高が60,896,879円となっています。以上になります。 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3． 組織委員会 

松尾理事より報告  P15 

・定例のメール会議開催、内容は資料のとおりです。第19回神奈川放射線学術

大会開催内容の修正についての報告を行いました。災害対策マップ2021年度

版は現在更新中です。地区の活動報告は資料の通りです。 

大内会長）県央地区の三井会長の転勤に伴い、県央地区の会長は不在ですか？ 

松尾理事）現在、三井会長と連絡がついていません。現在は高橋組織委員が代

行します。 

 

4． 学術委員会 

引地理事より報告 P19～ 

・学術委員会9月10日（金）に開催しております。理事会資料をご参照下さい。 

・研究・発表・論文支援セミナーの第7回目の開催を現在日程調整中です。渡邉

理事、前原理事宜しくお願い致します。 

・令和 3 年度神奈川県診療放射線技術講習会については後ほど、経過報告を含

めて審議事項にて話します。 

・県内の研究会へのウェビナーの提供について、1 回目を消化器研究会で 8 月

28 日（土）に実施しています。180 名の参加がありました。管理士部会の教

育訓練は 10 月と 11月に開催予定で、また、乳房画像研究会も 10月 26日（火）

に開催を予定しています。それぞれ宮内幹事、田島委員が担当で開催を予定

しています。3つの研究会の開催後に今後の運用について学術委員会で検討し

ていきたいと思います。 

・2021年度 JARTフレッシャーズセミナーに関しては後ほど、田島副会長から報

告があります。 

富安理事より報告 

・特に追加はありません。 

大内会長）各研究会へのウェビナー提供に関しては、課題が色々あると思いま

すのでその都度委員会で検討し、理事会に挙げてください。 

江川理事）10月 26日開催の乳房画像研究会の案内はホームページ等に出ていま

すか？ 

大内会長）今現在、研究会で詳細を詰めています。案内は今月中に出来ると思

います。 

 

5． 渉外委員会 

金岩理事より報告 P37 

・委員会はWebで随時行っています。 

・今年度のイベントはすべて中止になりました。 

・今後の活動ですが、技師会ホームページの活用、パワーポイントによる乳が

ん自己触診の方法やチェックポイント動画は引き続き検討していきます。 

吉田理事より報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・特に追加はありません。 

大内会長）現状は厳しいですが出来ることをやりましょう。 

 

6． 編集委員会 

津久井理事より報告 P35～ 

・9月号編集作業は編集作業用クラウドファイルを使用して行いました。比較的

うまくいっています。 

・11月号発刊スケジュールを作成 

・会誌295号の巻頭言は阿部監事、コラムは松尾理事になります。発刊予定日は

11月29日（月）、締め切りは次回の理事会10月22日（金）（※理事会資料およ

び当初の発言では、締め切りは10月29日（金）とありましたが、締め切り日

の訂正がなされました。）発行予定部数は1650部です。 

・11月号には会員調査票の同封を予定しています。 

・会誌295号の目次案をご確認ください。 

・第19回神奈川放射線学術大会の案内とプログラム等の掲載を予定しています。 

・新春情報交換会の中止のお知らせについてはどうされますか？ 

大内会長）来月の理事会（10月22日）までには決定したいので保留でお願いし

ます。 

木本理事より報告 

・特に追加はありません。 

伊藤副会長）目次案に神奈川県放射線学術大会の「会告」と「お知らせ」があ

りますがどのようにすれば良いですか？ 

津久井理事）理事会資料と一緒に送られてきたポスターを大会の案内として「会

告」に載せ、それとは別に掲載すべきプログラム等が出るようなことがあれば

「お知らせ」として別ページとして用意します。という目次案になっています。 

 

7． 広報委員会 

津久井理事より報告 P37 

・理事会資料紙面のとおりとなります。ホームページの更新作業を継続してお

ります。 

・アクセス数と掲載数は資料のとおりです。 

・Webセミナーの案内が活況となってきました。 

安藤理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

 

8．厚生委員会 

前原理事より報告 P43～ 

・委員会を9月7日にWebで開催しています。 

・施設調査は9月15日に発送しています。今後集計していきます。 

・会員調査票は先月指摘を受けた箇所を修正して、理事会資料に添付しており

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ますのでご確認ください。特に問題がなければこのまま発送していきたいと

思います。11月号に同封します。 

・発送に伴う同封費用が見積もりよりも1万円ほど高くなってしまいました。 

これは封入費用を見積もりに反映していなかった為です。 

・令和3年度、ウォーキング大会の件は厚生委員会としては中止にしたいと思い

ます。 

大内会長）施設調査の件ですが、グーグルフォームで回答するよりも紙ベース

での回答のほうが楽だったのか、すでに結構紙ベースでの返信が届いていま

す。集計に手間が掛かるかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

前原理事）了解いたしました。施設調査のほうは内容が濃かったので致し方な

いと思われます。 

津久井理事）山王印刷より同封費用が、かなり高沸しているということなので、

2月号に医専連の会誌を同封しますが、昨年と同等の金額にはならないという

ことをご了承ください。 

 

9．災害対策委員会 

吉田理事より報告 P49～ 

・メール会議を行っています。神奈川県の担当者より依頼のあった、原子力災

害医療派遣チームに係る課題等調査について意見交換をしました。9 月 27 日

の締め切りまでに意見を集約し提出する予定です。 

・当会では GM サーベイメータ 1台、NaI シンチレーションサーベイメータ 1台、

電子ポケット線量計 2 台保有していますが、原子力災害派遣チーム（リーダ

ー1名、測定者 2名、測定結果の記録を行うロジ 2名）を最大 2 チーム派遣す

ると想定し資機材を希望しました。詳細は資料をご覧ください。 

・自然放射線測定結果報告は資料の表のようになっています。 

 

10. 放射線安全管理委員会 

前原理事より報告 P57 

・委員会はメール会議にて行いました。議事録は 10月の理事会にて報告します。 

・学術委員会から問い合わせのあった第 19回神奈川放射線学術大会の件です 

 が、CTのセッションは神奈川 CT研究会に正式に依頼をかけています。 

・被ばくのセッションの座長は白川さんと山本さんの 2名になります。 

・一般撮影領域の 2 度目の調査の資料を理事会資料に添付しましたので、じっ

くり見て頂き何か気づいた点がありましたらご指摘下さい。 

渡邊理事より報告 

・特に追加はありません。 

江川理事）学術大会の座長のフルネームも必要かと思います。 

伊藤副会長）はい。所属とフルネームをあとで報告して下さい。 

前原理事）承知いたしました。 

 

審議事項 
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議題 3 

3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第19回神奈川放射線学術大会 

実行委員長の伊藤副会長より説明 P33 

・9 月 15日（水）に実行委員会を開催しています。 

・開催方法について変更はなく会場開催と開催後の録画配信（オンデマンド配

信）にて行います。 

・講演プログラムについて 

 企画１について前原理事より報告がありましたが、CT 研究会の講師が決まり

次第お知らせください。また、座長についても所属と氏名をお願いします。 

・また、講師には講演を録画後のちに配信する旨を了承得てください。 

・企画１が決定しましたら、リーフレットが完成しますのでなるべく早めにお

願い致します。 

・資料 P35 の検討事項及び確定事項について、③のサブテーマについて、「安心

な医療を神奈川から」あるいは「求める技術・新しい技術」の 2 候補のうち、

「求める技術・新しい技術」に実行委員会としては決定したいと思っています。

審議をお願い致します。 

・⑥のポスター作成について、KART のロゴマークが赤いのと青い 2 つの案を出

していますが、赤いロゴマークは目立ちますが、KART はやはり青色なのかと

考えています。 

伊藤副会長）青色の方が良いと思う方は挙手願います。 

      （賛成多数で青色に決定） 

江川理事）青色の方が良いと思います。 

・リーフレットのデザインですが、ペンの下のイラストが会誌の地域だよりの

デザインとなっていてオリジナルとなります。 

・後援のところで神奈川医療専門職連合会が入っていますが、ここはまだ保留

となります。今のところJARTのみの後援で行う予定でいます。 

 ポスターについての報告は以上です。 

・⑦の会場の借用金ですが、140,800円を入金済みです。 

・⑩の講演の録画と後日配信する作業について。録画を失敗してはいけないと

いう事で、録画を業者に依頼したいと思います。費用の見積もりとしては5万

円～10万円程度です。審議をお願いします。 

・⑪の会場垂れ幕作成について、山王印刷に問い合わせています。担当は木本

理事です。 

 進捗状況としては以上です。 

・その他の審議事項として講師の謝金があります。渡邉先生、謝金3万円+群馬

からの交通費、加藤先生3万円。企画1で司会が2名なので計5名、5千円/1名で

謝金を決定したいと考えています。 

大内会長）審議に入ります。講師謝金についてご意見有りますか？ 

（特に意見無し） 

大内会長）では、講師謝金についてご承認いただけますか？ 

（承認多数） 

大内会長）講演内容の録画について、編集作業の効率化が図られ、今の時代に

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

良いかと思うのですが、皆さんからご意見は有りますか？ 

伊藤副会長）会場担当の事務の方が不在の日が多く、会場の下見も難しい状況

にありますので業者に依頼する方が確実かと思います。 

大内会長）この件に関しては、実行委員会に一任でご承認頂けますか？ 

    （承認多数） 

大内会長）サブテーマについて「求める技術・新しい技術」という事で宜しい

でしょうか？ 

    （承認多数） 

大内会長）では、審議事項の3つ、全て承認という事となります。 

津久井理事）広報の件ですが11月号に間に合うようお願いします。 

伊藤副会長）企画1が決定したら会誌よりもホームページを先行して広報しま

す。また、11月号の締め切りの件は承知しています。 

大内会長）10月と11月の理事会の開催日の確認がなされた 

津久井理事）11月号の締め切りを、10月の理事会の開催日である10月22日とし

ます。（10月29日という発言から10月22日へ訂正） 

 

令和 3年度神奈川県診療放射線技術講習会 

引地理事より説明 P24～ 

・懸案事項と検討結果 

１：会場のインターネット環境の整備については、モバイル Wi-Fi 使用により

良好な動画受信が可能、音響関係も問題無し。 

２：主催者である神奈川医療課から会場開催の許可については、新型コロナウ

イルス感染症の拡大防止に向けた県の基本方針を踏まえたうえで、感染症拡

大予防策（資料３）を策定し、県医療課に提出したところ 9 月 1 日付で神奈

川県医療課西海課長様よりパブリックビューイング（以下 PV）開催につき承

諾を頂きました。 

３：PV 会場でのスタッフは必要最低人数とし、県医療課職員を含めて７～８名

とします。 

・スケジュール、事前登録および Web 配信（事務所より）の準備に関しては資

料の通り進んでいます。（ホームページでの広報に関しては広報理事に依頼し

ております。事前登録は 9月 25日から開始出来るように準備しております。） 

・PV 関連について、会場でのネット環境および会場への音声出力の確認に関し

ては 9月 7日（火）に下見を実施し、確認しています。 

・技師会で Wi-Fiルーターのレンタルを要望します。 

・総務委員会の協力のもと会場運営マニュアル等の整備を進め、当日会場での

対応も総務委員会を中心に行なって頂きます。 

・広報関連に関しては前原理事（厚生委員会）のご協力頂き、「施設調査票」に

同封いただくこととしました。9月 24日までに約 280施設に発送予定です。 

・修了証関連、参加者認定については資料の通りとなっています。 

大内会長）報告有難う御座います。これだけ準備を整えて、県との調整もして

頂き、かなり大変だったと思います。 皆さんからご意見は有りますか？ 
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田島副会長）非常に良い案だと思います。新しい試みとして PVは実に良いと思

います。是非、成功させるようにお願いします。PV への参加者は少数かも知

れませんが、やることに意義があると思います。 

引地理事）追加情報です。PV 会場で開催するにあたって、会場での参加者最大

人数をスタッフ含めて 80 名と規定させて頂きます。事前登録時に PV 会場を

希望される方の人数の把握をする予定です。 

 実際に参加者が少ない場合でも、今回のような新しい試みの環境をテストで

きるいい機会だと考えています。 

伊藤副会長）会場が増えますので、その分スタッフの人数が必要になるかと思

います。引地理事の指示で他の委員会の方々にお手伝いをお願いした方が良

いと思います。 

大内会長）会場へは人数制限もありますが、各委員会の方々は引地理事からの

依頼がありましたらご協力ください。 

 それでは承認で宜しいですか？ 

（承認多数） 

大内会長）富安理事、何か追加は有りますか？ 

富安理事）モバイル Wi-Fi の件は現在調べていますが、700 円/日、送料を含め

ても 3000円前後で借りられると思います。 

大内会長）個人の Wi-Fi を使用するのではなく、検討している通りレンタルで

良いかと思います。 

江川理事）追加ですが、PV の参加申し込みが例え 0 名だったとしても、1 回目

だけは会場を設置しリハーサルをやろう総務委員会の方で話しました。 

大内会長）了解致しました。 

 

JART関連セミナー講習会 

田島副会長 

・告示研修の基礎研修（e-ラーニング）を皆さんも受けて頂くようにして下さ

い。700分とボリュームも有りますので早目に終わらせるようにして下さい。 

 

会費納入規定の見直しについて 

大内会長より説明 

・昨年、JARTが 65歳以上 15,000円から 8,000円と見直されました。 

・昨年度、KART でも検討しましたが断念しました。しかし、また検討をさせて

頂いて、来年度の総会で規定を変えて、その次の年度より施行したと思います。

それに向けて準備をしていきたいと考えています。 

・昨年度も金額を出しましたが、65歳以上を半額としても予算的には 30万～40

万くらいの減額となります。 

・次回、具体的な数字を出して提案をします。JART に合わせる感じで（金額は

合わせないが）減額の方向で考えています。 
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大内会長 

・他に何かご意見あるでしょうか。 

田島副会長）学術大会のポスターの大会長と実行委員長の名前の記載場所の見

直しをした方が良いと思います 

伊藤副会長）最終的にはその辺を含めて考えています。字数の関係もあります

が、大会長名の記載名や記載箇所は検討します。 

 

大内会長）他に無いようですので、これで議事を終了します。 

 

以上 

 

令和 3年 10月 22日 

会長 大内 幸敏 印  

監事 安部 真  印  

監事 佐藤 英俊 印  

 

 

 

 

 

 

 


